

OIJ INFORMÓ QUE A CHIQUITO DE 10 MESES LO GOLPEARON EN LA CABEZA

Criminal también mató a bebito

Liberia

Provincia: Guanacaste
Población: 55.921 hab
Extensión: 1436,47 km²



Liberia

◆ JULIO SEGURA Y
ALEJANDRA PORTUGUEZ
alejandra.portuguez@lateja.co.cr

El dolor de enterrar a Marjorie Torrente y al hijito menor de ella, de 10 meses, fue más grande para la familia cuando supo que al bebito también lo habían matado.

Tanto el funeral como la confirmación de la causa de muerte del niño fueron este miércoles en la mañana.

La noticia la dio Michael Soto, jefe de la oficina de Planes y Operaciones (OPO) del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

Los cuerpos de Marjorie y del bebé los encontraron el lunes en la tarde en un basurero de Liberia, en Guanacaste.

Soto explicó que los médicos forenses indicaron que la autopsia preliminar practicada al niño mostró que tenía una lesión muy fuerte al lado derecho de la cabeza y por eso supieron que había sido víctima de un homicidio.

Inicialmente se pensó que había muerto de hambre y de frío.

Los investigadores aún no han determinado o informado con qué golpearon al chiquito, pero



A la mamita y al angelito los despidieron con una oración y los sepultaron en el cementerio de Liberia. JULIO SEGURA

consideran que lo hirieron con un objeto duro, como una piedra o una rama. La lesión no le provocó sangrado externo.

Soto también mencionó que quizás si el bebé hubiese sido atendido a tiempo se habría salvado a pesar de la lesión.

Después de la madre. Se estima que el bebé murió entre 16 y 30 horas antes de que lo encontraran en el basurero.

Según la autopsia que le hicieron a Marjorie, de 30 años, ella murió por asfixia mecánica; es decir, fue estrangulada con las manos.

También se determinó que falleció entre 36 y 48 horas antes de que fuera encontrada.

Los forenses no hallaron lesiones visibles en los órganos genita-

les de la mujer, pero se presume que sí fue violada.

Se fueron juntos. Los cuerpos de la mamita y del bebé llegaron ayer, a las 11 a. m., al barrio Curime, en Liberia, lugar donde vivían.

Vecinos y allegados los despidieron con una oración. No los pudieron velar debido a la condición en la que se encontraban los cadáveres.

Pasado el mediodía, ambos fueron sepultados en la misma fosa, en el cementerio de Liberia.

Marjorie y su bebé fueron vistos por última vez el sábado en la tarde, después de que ella recibió una llamada y salió de la casa.

Dos días después fue cuando encontraron los cadáveres en el basurero cercano al centro de la Ciudad



La mamita y dos de sus hijos vivían en este ranchito. LA TEJA



La víctima

MARJORIE SALAZAR TORRENTE

Tenía 30 años, mamá de tres hijos.

Blanca. El bebito estaba a unos 400 metros del punto donde encontraron el cuerpo sin vida de su joven mamita.

El OIJ informó que el papá del menorcito se presentó voluntariamente a las oficinas judiciales para ponerse a disposición ante cualquier investigación; sin embargo, de momento no lo ligan con los asesinatos.